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Arbre de la laïcité

Mercredi 9 décembre 2015

M. L’Inspecteur de circonscription,

Messieurs les DDEN de Château-Thébaud et du secteur Sud Loire,

Mesdames les Directrices des écoles de Château-Thébaud,

Madame La Présidente de l’amicale laïque,

M. Le Maire Honoraire,

Messieurs les Maires adjoints honoraires,

Mesdames, messieurs les élus,

Mesdames, messieurs,

Cette plantation d’un arbre de la laïcité est une proposition des DDEN
Délégués Départementaux de l’Education Nationale.

Au moment où nous avons lancé ce projet, les évènements de Paris
n’avaient pas eu lieu, ce qui m’amène à dire la laïcité est plus que
jamais d’actualité.

Mon propos sera court mais avec des mots qui porteront haut et fort les
valeurs de notre république.

La laïcité est un fondement de la République française, planter un arbre
de la laïcité c’est un symbole, vouloir rappeler avec force que la laïcité
est le garant de la cohésion sociale puisqu’elle permet à tous les



2

citoyens de vivre ensemble en paix quelles que soient leurs options
spirituelles.

La laïcité n’est pas une opinion, c’est la liberté d’en avoir une. Elle n’a de
sens que par la séparation des pouvoirs de l’Etat et ceux des autorités
religieuses.

Planter un arbre de la laïcité c’est enfin l’occasion de célébrer la laïcité
indissociable de l’égalité des droits des chances, ciment de la
République.

En conclusion :

Je dirai que la laïcité est une idée d’avenir et de progrès, le meilleur outil
pour construire le monde de demain. Dans une société multiculturelle
elle doit permettre aux individus de vivre ensemble en s’enrichissant
mutuellement de leurs différences.

Vive la laïcité qui porte en elle les valeurs de la république la liberté,
l’égalité, la fraternité.

Je vous remercie de votre attention.


